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平成３１年３月瀬戸内市教育委員会 会議録 

 

Ⅰ．開 催 日  平成３１年３月１８日（月） 

 

Ⅱ．開会及び閉会  開 会   １３時３２分 

          閉 会   １４時５５分 

 

Ⅲ．出 席 委 員 

 

 

 

 

 

Ⅳ．出 席 職 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ．議事の内容 

 

１． 開  会 

 

２．教育長報告について  

東南教育長  

●議会関係 

 ・２月市議会一般質問（代表・個人）（2/26～2/28） 

 ・総務文教常任委員会（予算関係・調理場関係）（3/6・3/18） 

●会議・行事関係 

○総務学務課  

・市校園長会（3/5） 

 ・瀬戸内市立幼・小・中卒業式（3/18・3/19・3/12） 

 

教 育 長 東 南 信 行 

委 員 淵 本 晴 生 

委 員 藤 本 里 絵 

委 員 山 本  正 

教 育 次 長 薮 井 慎 吾 

参      与 嶋 田  学 

総 務 学 務 課 長 山 本 正 樹 

総務学務課参事 松 本  総 

社 会 教 育 課 長 今 吉 崇 文 

邑久学校給食調理場所長 森 山 光 晴 

総務学務課係長 安 井 明 子 

総務学務課主幹 山 本 三 千 代 
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○社会教育課  

・地域学校協働活動中核研修会（牛窓中学校区・長船中学校区）（2/18・2/19） 

・仲崎邸 登録有形文化財プレート贈呈式（3/3） 

 ・社会教育委員会議・青少年問題協議会（3/8） 

   ・教育支援活動運営委員会第２回会議（3/13） 

   ・瀬戸内市 FOS 少年団連盟卒団式（3/17） 

   ・文化財保護委員会（3/25） 

○公民館 

・キッズクッキングスクール（2/16） 

・ロビーコンサート（2/16） 

・高齢者学級（長船）（2/28） 

・夢二のふるさと芸術交流事業実行委員会（3/1） 

   ・親子体験音楽会（3/3） 

   ・牛窓地域づくり推進会議（3/10）  

 ○市民図書館 

・歴史講座「中世のくらしと社会を学ぼう」（2/16） 

   ・宮西達也（絵本作家）講演会（2/23） 

   ・講演会「発達障害って何だろう？」（2/28） 

   ・「野菜作りのコツと裏ワザのお話 Vol.2（3/9） 

 ○刀剣博物館 

   ・企画展 秀麗なる備前刀の世界（2/16～4/21） 

   ・小刀製作講座（2/2・16・3/2） 

   ・日本刀手入れ講習会（2/16・2/24） 

 ○美術館 

   ・「異形の隣人たち」瀬辺佳子彫刻展（2/21～3/13） 

   ・瀬辺佳子彫刻展 ギャラリートーク（2/24） 

   ・瀬辺佳子彫刻展 ワークショップ「工作教室」（3/3） 

   ・瀬辺佳子彫刻展 記念講演会「アッと言う間の 50 年」（3/3） 

  ○社会教育関係 

   ・瀬戸内市健康マラソン大会（2/17） 

   ・邑久スポーツ公園テニスコートリニュアールオープン記念式典（3/16） 

 ○国宝「山鳥毛」里帰りプロジェクト 

   ・サポーターミーティング（2/16） 

   ・第２回プロジェクト会議（3/2） 

 ○その他 

   ・ハートフルコンサート（2/17）  

   ・更生保護サポートセンター開所（3/1） 
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３．前回会議録の承認 

署名委員  淵本 晴生 委員  山本 正 委員   

  

４．議  事     

東南教育長  議事進行 

 

 

第 16号議案  瀬戸内市学校給食調理場の運営改善に向けた基本計画について（修正） 

森山所長  （資料を基に説明） 

  東南教育長  これまでにも、いくつかの修正を加えながら見て頂いてきた計画だが、

最終的に、牛窓調理場の統廃合をメインとして考えている。スケジュー

ル的には長船調理場の民間委託の方が早く入るが、牛窓調理場の統合を

メインとして考えていることを伝えたい。順序が入れ替えわったである

とか、調理員の正規職員を含め牛窓に集約することにより、民間委託を

しなくてもいい方向で取り組むという意味での変更になる。 

 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 14号議案  臨時職員採用等について 

  山本課長  （資料を基に説明） 

 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 15号議案  瀬戸内市立学校管理規則の一部改正について 

  松本参事  （資料を基に説明） 

  山本委員   共同学校事務室は、だいたいは中学校に置くのか。 

  松本参事   それぞれのブロックによっては、小学校でやっているところもあれば、

持ち回りで月毎に変えて、例えば、Ａ小学校へ行ってＡ小学校の服務管

理方法について、みんなで研修をして深めていく。 

  山本委員   拠点校の校長がかなり関与しなければいけなくなってくるので、その

辺りは特定の方にお願いして、そこに事務室に置くのかなと思った。 

事務の共同実施はとても良いことで、各学校に事務の方が１名という

ところが多いと思うので、事務の方たちが複数の視点で読み合わせをす

るなど、すごく安心感が持てる。ここにも、共同学校事務室で行うこと

が適当と考えられる事務というのが記されており、これは事務の方が喜

ぶことなので、是非やって欲しいと思う。 

  淵本委員   共同実施要項のところでは、事務長と総括事務長という名前がでてき

ているが、事務長というのは、例えば瀬戸内市だったら、事務の方が２
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名配置されている邑久中学校の中の一人が事務長になるのか。 

  松本参事   邑久中学校は県の事務参事が配置されている。事務参事職に対する加

配事務が配置をされていて、ここはまた別の話になる。今、国府小学校

には瀬戸内市内の総括事務長がいて、共同実施の総括事務のところへも

う一人加配の事務が配置される。邑久ブロックは、邑久小学校の事務が

事務長で、国府小学校は総括事務長である。 

  淵本委員   総括事務長が国府小学校で、国府小学校には１名市費で配置されてい

るのか。   

松本参事   県費で１名配置されている。 

  淵本委員   邑久小学校は２人いるが、これはまた別で、このシステムとは関係な

いということですね。その総括事務長は、誰がなるのかは県の方で配置

が決まってくるのか。 

  松本参事   教育委員会から内申は出す。 

淵本委員   教育委員会が、「Ａ学校に共同学校事務室を設置する。室長は誰々と

する。」と発令するのか。 

松本参事   「どこに」というところまでは、共同学校事務室が持ち回りの所もあ

るので、厳密にはこちらからはしていない。事務長が誰かというのはし

ている。 

淵本委員   それぞれが決めて、共同学校事務室を設置するのは相談の上で決める

ということですね。 

ひとつ気になるのが、室長の服務的な管理は各学校長がすると思うが、

職務に関して様々な事を実践されていくと思うが、その実践していく内

容についての指導等は誰がするのか。やはり、所属の校長がするのか。 

  松本参事   大きく分けて一般教員の服務は管理職が行い、職としての総括事務長

はどうあるべきかということは、県の事務参事が指導する。事務参事は、

それぞれのブロックにではなく東備地区に一人おり、研修会や共同を実

施しているところに行き、その在り方について総括事務長を指導する。

市教委とも話しをする機会もあり、意見を求められると行政からすると

こうですよという話はするが、指導まではしていないのが現状である。

今のところ総活事務長としての指導は、管理職又は県の担当者がしてい

く。 

  淵本委員   県の担当者が、内容的なことについては指導するということですね。 

  松本参事   総括事務長の集まる研修であるとか、そういった所で指導をしたとし

て、どうあるべきかという話をしていく。 

 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 
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第 17号議案  平成 30年度補正予算案について 

  今吉課長  （資料を基に説明） 

  東南教育長  ３０年度補正の１２号であるが、繰越金が３３０万円ほどお示しさせ

てもらっている。３１年度に実施する刀剣博物館改修工事の概略設計を

する部分を繰り越している。今年度全部できていないので、その部分の

残りを繰り越させてもらっている。３１年度については、基金を積み立

てる関係があるので大きな金額になっている。現時点で、個人版・企業

版で２億４千万円ほどが来年度使用できる額なので、残りを改修費用と

合わせて、あと４億６千万円を集めていく計画で組んでいる。 

         設計については、概略設計なので具体的な実質設計をするため９００

万円ほど必要である。 

         予算常任委員会では採決していただいたが、本会議で可決に至らなけ

れば実際に予算としては認めていただいたことにはならない。 

 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 18号議案  平成 31年 4月 1日付瀬戸内市教育委員会事務局職員人事異動について 

 

         ＜ 非公開 ＞ 

 

東南教育長  非公開審議を終了することを宣する。 

 

 

５その他 

（1） 平成 31年度教育委員会議の日程について 

 山本課長  （資料を基に説明） 

  

   

６．閉  会 （14 時 35分閉会） 

 


